

*Siehe, ich bin bei euch alle Tage
bis an der Welt Ende.
Matthäus 28,20*

Ein grosses Herz hat aufgehört zu schlagen. Nach einem langen und erfüllten Leben ist unsere liebe Mutter

Heidi Riederer-Kunz

30. Januar 1929 – 12. Dezember 2018

friedlich eingeschlafen. Du hast uns so viel beigebracht und wirst in uns weiterleben.

In Liebe und dankbarer Erinnerung:
Christine Riederer
Elisabeth und Udo Staschik-Riederer
Peter und Ariane Riederer-Käch
mit Andrin
Mathias und Kirsten Riederer-Scheffler
mit Luna und Kaia
Verwandte und Freunde

Die Abdankung findet am Freitag, 21. Dezember um 14 Uhr in der reformierten Kirche in Stäfa statt. Die Beisetzung erfolgt im engsten Familienkreis.

Für allfällige Spenden berücksichtige man die Personalkasse, AZ Lanzeln, Stäfa, IBAN: CH65 0873 1539 9966 8200 1 (Bank Linth, Stäfa), Vermerk: Heidi Riederer-Kunz.

Traueradresse: Christine Riederer, Kalkbreitestrasse 85, 8003 Zürich